

# La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas

general



Publicada el: 30/08/24	Visitas: 83
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-escuela-centro-de-referencia-n°88-celebro-una-jornada-inolvidable-llena-de-alegria-y-sorpresas\\_1122.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-escuela-centro-de-referencia-n°88-celebro-una-jornada-inolvidable-llena-de-alegria-y-sorpresas_1122.php)

**LA ESCUELA CENTRO  
DE REFERENCIA N°88  
CELEBRÓ UNA  
JORNADA INOLVIDABLE  
LLENA DE ALEGRÍA Y  
SORPRESAS**

*general*

*La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

**La Escuela Centro de Referencia N°88 vivió una jornada excepcional desbordante de entusiasmo y momentos inolvidables.**

Celebración en la Escuela Centro de Referencia N°88

## **Fiesta en la Escuela Centro de Referencia N°88 por sus 62 años**

Fecha: Esta semana Durante tres días consecutivos, la Escuela Centro de Referencia N°88 celebra una serie de actividades festivas.

En la primera jornada, el evento contó con la presencia del intendente Nicolás Olivera, autoridades departamentales, el inspector departamental Carlos Casaretto, y la maestra inspectora de Zona Jacqueline Rivas, entre otros.

La ceremonia se inició con el emotivo canto del Himno Nacional y el Himno a Paysandú, seguido de la entrada de los pabellones patrios.

Alumnos de 4°, 5° y 6° año dieron lectura a textos alusivos a la histórica Declaratoria de la Independencia, dando así inicio al acto oficial y cultural.

El próximo 30 de agosto, la escuela cumplirá 62 años, lo cual añade un motivo más para esta celebración.

La directora de la institución, Cecilia Ramírez, se dirigió a los presentes, destacando la transformación que vive la escuela pública y su rol como espacio clave para la innovación, la inclusión y la equidad.

“Es un día de mucha alegría y satisfacción para nosotros: la inauguración de un nuevo espacio de recreación que seguramente se llenará de risas y travesuras de nuestros niños”, expresó Ramírez.

Asimismo, agradeció al gobierno departamental por su apoyo constante y compromiso en hacer realidad el proyecto de la cancha multiuso, enfatizando la importancia del trabajo en equipo, el respeto y la convivencia.

### **Actividades culturales y artísticas**

Con la activa participación de los estudiantes, se llevó a cabo la dramatización de la Sala de Representantes, bajo la guía del profesor de Educación Física, Edgardo Benítez.

Además, alumnos de Primer Año presentaron “La chacarera del rancho”, una danza tradicional que evoca el espíritu festivo y la identidad cultural de las comunidades rurales, junto a otras danzas como “El Gato” y el “Pericón Nacional”.

### **Acerca de la Escuela N°88 – Centro de Referencia**

El Centro de Referencia, que también funciona como Escuela Taller, atiende a 157 estudiantes, 24 docentes y 5 auxiliares.

Ofrece cuatro talleres que preparan a los estudiantes para su vida futura, brindándoles herramientas y competencias básicas para que puedan desarrollarse de manera autónoma. Además, cuenta con un equipo de maestros itinerantes que colaboran con escuelas comunes, actuando como nexo con el Centro de Referencia y aportando estrategias para mejorar la calidad educativa. Esta celebración reafirma el compromiso de la comunidad educativa con el desarrollo y bienestar de los estudiantes.

Fuente: Eltelegrafo

## Imágenes



*La escuela centro de referencia n°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

## Tags

*espacio, cultural, estudiantes, alumnos, departamental, referencia, nacional, educativa, escuela, actividades, jornada, compromiso*

## Noticias relacionadas

---

**4.2 \*** *Lacalle Pou lideró la apertura de un nuevo Caif en el Centro Educativo Los Tréboles*

---

**3.9 \*** *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*

---

**4.9 \*** *Fondo de Solidaridad concedió 9.320 becas en 2024 y abrirá las inscripciones para el próximo año en noviembre*

---

**4.4 \*** *José Luis "Puma" Rodríguez regresa a Montevideo en 2025:*

agendá el 30 de marzo para disfrutarlo en el Auditorio del Sodre

- 4.1 \*** *Ya están disponibles las inscripciones para la 29ª Edición de la San Felipe y Santiago, una competencia que promete ser inolvidable*
- 5.0 \*** *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*
- 4.0 \*** *El sorprendente tanto de Canadá contra El Salvador que la acerca al sueño mundialista*
- 4.7 \*** *Aldo Correa recuerda a Juan Izquierdo como un joven lleno de alegría y entusiasmo*
- 4.6 \*** *Los imprevistos lo alteran todo": la innovadora campaña de Alcance Servicio de Compañía*
- 3.9 \*** *Anda abre las inscripciones para su innovador programa de Becas de Estudios en Tecnologías de la Información y Comunicación en colaboración con Utec*

## Comentarios

**Mateo Camacho**

30-08-24 12:07

*Que lindo lo que pasa en la Escuela N°88, se ve que la educación pública sigue avanzando y transformándose. Festejar 62 años es un homenaje a los que luchan por una escuela de todos y para todos. Me alegra ver el compromiso del gobierno departamental y el apoyo a estos proyectos, sin dudas son un aporte fundamental a la comunidad. Es clave seguir apostando a la inclusión y a la formación de nuestros gurises.*

## Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes

Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
general
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf